

Salvador Cosío politiza a la sociedad

Esta agrupación ha trabajado fuerte en los últimos años consiguiendo acercar a la sociedad a relevantes líderes de opinión en el ámbito nacional destacando: Diego Valadés, Mariano Palacios, Santiago Creel, Enrique De la Madrid, Ricardo Monreal, Beatriz Paredes, Claudio X. González, Federico Arreola, Julio Hernández (Julio Astillero) y Kenia López, pero además, logrando reunir a liderazgos comunitarios apartidistas y a la clase política sin distingo de partidos, ya que se ha visto incluso departir en una misma mesa a cuatro ex gobernadores de Jalisco.

https://www.informador.mx/jalisco/Salvador-Cosio-politiza-a-la-sociedad-20221124-0053.html